

► INSERCIÓN LABORAL

'Trequejenar a Currelar' forma a diez jóvenes para trabajar en la construcción

La Escuela-Taller ha sido gestionada por la Fundación Secretariado Gitano de la ciudad

• La iniciativa, pionera en la región, ha contado con fondos de la Consejería de Bienestar Social y es la primera vez que la Administración regional financia estos cursos de formación.

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

Una decena de jóvenes menores de veintitrés años se han formado en albañilería con la escuela-taller 'Trequejenar a Currelar', gestionada por la Fundación Secretariado Gitano (FSG), y con la aportación económica de la Consejería de Bienestar Social y Salud, en lo que ha supuesto una iniciativa pionera en la región, puesto que es la primera vez que la Administración regional firma un convenio de este tipo con una asociación para llevar adelante la formación a través de una escuela-taller.

Los participantes en la escuela-taller han recibido formación en diferentes aspectos de la construcción, para poder así incorporarse al mercado laboral y optar a un puesto de trabajo relacionado con este sector, gracias a una formación que antes no tenían.

Un hecho que resaltó el delegado provincial de Trabajo y Em-

pleo, Luis Díaz-Cacho, que participó en la entrega de diplomas y clausura de este ciclo formativo junto con el coordinador provincial de formación del Sepecam, Nemesio Pineño, y el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso Murillo.

La escuela-taller comenzó el 17 de noviembre de 2008, concluyó ayer y ha contado con un presupuesto de 120.000 euros. Se ha desarrollado formación en albañilería con prácticas en la construcción de un aula.

Díaz-Cacho indicó que para el Gobierno de José María Barreda la formación e integración es la mejor inversión. «Estamos invirtiendo en igualdad e integración, estamos en un pueblo solidario e integrador. Los jóvenes tienen que mantenerse y aguantar en el sistema educativo y formativo. Los padres tenemos una obligación importante para que no abandonen ese sistema. El Gobierno de José María Barreda anunciaba el 7 de septiembre que se va a elaborar un Plan de Educación, Trabajo y Empleo para que no haya un abandono prematuro del sistema. Si algo hemos aprendido de la crisis es que los primeros expulsados han sido los jóvenes que abandonaron el sistema educativo y se marcha-



El alcalde, Hermoso Murillo, y Díaz-Cacho, posan con los alumnos. / LA TRIBUNA



Antes de la clausura, hubo una breve visita. / LT

ron a trabajar al sector de la construcción», señaló el delegado.

Según detalló Díaz-Cacho, el Gobierno regional está invirtiendo en Puertollano 4,5 millones de euros para políticas activas de empleo, para promover la formación, el empleo y la orientación. Políti-

cas activas como la puesta en marcha de la escuela-taller Pozo Norte, para la mejora del entorno del Museo de la Minería.

Para el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso Murillo, estos jóvenes se sitúan en el mercado laboral con un valor añadido que

hasta ahora no tienen muchos en Puertollano. «La formación en la construcción de calidad es la que está haciendo poniendo en el mercado a la gente que puede entrar en dicho sector. Tengo la certeza que estos chicos van a encontrar su sitio en el mercado laboral de Puertollano con inmediatez. Estamos trabajando para que este sector tenga una alternativa a través de la promoción de la obra pública y de las inversiones en infraestructuras que estamos haciendo», señaló el primer edil.

Asimismo, Hermoso Murillo resaltó la colaboración con un colectivo como el Secretariado Gitano para promover las políticas de igualdad en el trabajo, en la integración laboral, que permite la integración social. «En Puertollano tenemos al colectivo gitano trabajando activamente a través del Secretariado para su integración. Es un compromiso del colectivo y de la respuesta de las propias administraciones».

► EMPRESAS

Alumnos del Colegio San José visitan las dependencias de AJE

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

Una treintena de jóvenes de entre 15 y 19 años del colegio San José, de Puertollano, de primer y segundo curso de PCPI (Programas de Cualificación Profesional Inicial), a iniciativa de sus tutores que también les acompañaron, visitaron el pasado viernes el Centro de Desarrollo Empresarial de AJE en Ciudad Real, recorriendo sus instalaciones y observando en directo las oficinas del Vivero Empresarial que ocupan diferentes empresas dirigidas por jóvenes, un poco mayores que ellos, que hace un año o menos decidieron convertirse en empresarios.

«Poner una empresa va más allá de ser un medio de vida, de conver-

tirte en tu propio jefe. Es la posibilidad de crear y, sobre todo, de aportar y contribuir al desarrollo de tu tierra». Con este entusiasmo explicó José Manuel Sánchez Expósito a un grupo de jóvenes de Puertollano las ventajas que conlleva convertirse en empresarios.

Además del recorrido y la entrega de material de motivación empresarial, recién salido de imprenta, los chicos se mostraron muy interesados en las explicaciones que les ofreció la gerente de AJE, Juani Mellado, sobre qué es y cómo funciona la Asociación de Jóvenes Empresarios, y las del técnico de autoempleo de AJE, Francisco Valdepeñas, que se puso a su disposición por si querían más información.

Los estudiantes siguieron con enorme interés las explicaciones de los dos jóvenes empresarios que se dirigieron a ellos: José Manuel Torres Poveda (Poveda y Noguera Consultores), primer inquilino del Vivero, quien explicó su actividad y las ventajas que este centro les ha reportado en esta primera fase empresarial. Tras éste, José Manuel Sánchez Expósito, actualmente al frente de Celimasa (Nexter), con alrededor de cuatrocientos trabajadores en nómina, afirmó que «tan empresario es quien tira para adelante con un pequeño negocio como quien dirige una gran empresa de muchos trabajadores».

Ambos ponentes coincidieron, desde sus diferentes perspectivas,



Los alumnos del colegio San José posan durante su visita a AJE. / LA TRIBUNA

en despojar de miedos inútiles la idea de convertirse en empresarios, animándoles a gestionar su actividad laboral y, a la vez, hacer posible la creación de puestos de

trabajo para otras personas. Hablaron de tesón, de esfuerzo, de dedicación y de responsabilidad a la hora de poner en marcha una idea propia.